
アプリを実際に使用した消防団員の方に聞きました

消防団員のスマホが防災アイテムに変わる！

S.A.F.E.アプリ導入で
消防団活動は
効率的になりましたか？

『消防団用アプリSAFEのアンケート』福島県 古殿町/小野町/田村市 67件の回答より

24%
いいえ

76%
はい 100%

はい 現場が分かりやすい

行った事のない現場でも、
迷わず最短で到着できた
水利についても簡単にわかる

火災現場の特定が
しやすくなった

配置の指示が出しやすいです

有事の際、活用した方が
スムーズに動ける為

分かりやすい

これ迄は、ポンプ車や機械面
での性能の向上は体感できた
が、近年の団員の減少に伴い
効率的に火災現場などの作業
を行う場合必要不可欠

あなたはパソコン・
スマートフォンや
テクノロジー関連に
詳しいですか？

S.A.F.E.アプリを
使い続けたいですか？

地図上に必要な情報が
更新される機能は
便利ですか？

79%
いいえ

21%
はい

87%
はい

13%
いいえ

その理由を教えてください

その理由を教えてください


